

# „Auf Sound hören und cruisen“

Allgemeinarzt Günther Hirschberger ist begeisterter Jäger und Chevy-Besitzer.

Von Angelina Koidl



## Serie Der Nächste bitte!

„Die Natur, der Anblick des Wildes, die hohe Tradition der Jagd und ganz besonders die tiefen Freundschaften die entstehen.“ Das ist es, was den Wartberger Allgemeinmediziner Günther Hirschberger an seinem liebsten Hobby so fasziniert. Auf die Jagd zu gehen ist für ihn jene Zeit, in der er „komplett abschalten kann“. So gut, dass er ein bekannter Hochsitzschläfer ist, wie Hirschberger verrät.

Seiner Leidenschaft hat er in seinem Haus mit einem eigenen Jagdstüberl ein besonderes Plätzchen gewidmet. „Zu jedem Tier hier gibt es eine eigene Geschichte“, sagt Hirschberger, der bereits 1992 die Jagdprüfung absolvierte.

Mächtige Hirschgeweihe sind auch im Wohnzimmer zu finden, die optisch perfekt integriert wurden. „Die Jagd bedeutet besonderes Auswählen und natürlich auch die Bewirtschaftung des Reviers“, betont Hirschberger. Durch's Jagen hat er wie er sagt einen „tiefgründigen Blick für die Natur bekommen“.

### Cruisen

Derzeit steht Hirschbergers zweite große Leidenschaft noch in der Wintergarage und trägt einen Autopyjama. So bald er wirklich schön ist, wird wieder auf den Sound gehört und gec-



Bei der Mürztaler Oldtimer Rallye letzten September war Hirschberger mit dabei.

ruist“. Es ist ein Chevy, Baujahr 1957, Bel Air, mit dem er gerne in seiner Freizeit kleine Ausflüge macht. „Das ist einfach der Bub im Mann“, so Hirschberger über sein Hobby. Auch an regionalen Oldtimer Rallys nimmt er gerne teil, so wie im September bei der Mürztaler Oldtimer Rallye (Bild).



Auch im Wohnzimmer von Günther Hirschberger sind Jagdtrophäen zu finden.

Fotos: Koidl